

Vers un SIAMS presque complet en novembre

En raison de la crise du coronavirus, l'édition 2020 du SIAMS (salon des microtechniques) a été déplacée d'avril à novembre. Il n'était pas évident que les exposants puissent (ou veuillent) suivre le mouvement. Mais à ce jour, seuls 15% d'entre eux ont annulé, et de nombreuses nouvelles entreprises ont demandé et demandent toujours à participer. Autant dire que l'événement devrait presque afficher complet du 10 au 13 novembre.

Les organisateurs se montrent donc plutôt sereins, même si rien n'est joué. «Nous espérons que le Conseil fédéral autorisera la tenue de la manifestation. Le contraire aurait des conséquences catastrophiques pour nous. Nous devrions être fixés au mois d'août», estime le directeur Pierre-Yves Kohler. **PB**